



Kreuzkirche: Modemarkt gut besucht

Gut besucht war der 10. Second-Hand-Modemarkt im Gemeindehaus Kreuzkirche. An 21 Ständen wurden zu günstigen Preisen hochwertige Damen- und Herrenkleidung, aber auch Schuhe und Accessoires angeboten. „Unter den Schnäppchenjägern hat der Kreuzkirchen-Modemarkt einen guten Ruf, so dass schon zur Eröffnung ein Run auf die Verkaufsstände erfolgte“, berichtet Martina Linnepe, die gemeinsam mit Katja Sprecher den Markt organisiert hatte. Der Erlös aus der Standgebühr und dem Verkauf der Kuchenspenden kommt dem Förderverein zugute. Am Samstag, 5. März, in der Zeit von 14 bis 16.30 Uhr wird im Gemeindehaus der Kreuzkirche Second-Hand-Kinderkleidung angeboten. ■ CG/Foto: Grégoire